

Josef Rutz
*Büchelstrasse 23
Neuhausen am Reifall

Obergericht
Schaffhausen

Neuhausen, Samstag, 9. Juni 2012

Staatsanwaltschaft wird Zürchers U-Haft-Verbrechen decken

Zur Weiterleitung der Strafanzeige meiner Freunde an die Staatsanwaltschaft

Sehr geehrte Damen und Herren vom Obergericht

Schon zur Zeit meiner monatelangen Freiheitsberaubung durch Staatsanwalt Willy Zürcher habe ich Sie mehrmals anscheinend vergeblich auf dessen betrügerischen Amtshandlungen aufmerksam gemacht.

Wenn Sie nun die Strafanzeige meiner Freunde 'zur weiteren Prüfung' an die Staatsanwaltschaft weitergeleitet haben, macht das wenig Sinn. Dies ist etwa gleichbedeutend, wie wenn Sie einen Kinderschänder fragen würden, ob Sie die Klage für ungültig erklären sollen.

Auch Staatsanwalt Peter Sticher hat sich im Fall Rutz schwerste strafbare Handlungen zuschulden kommen lassen. Mit anderen Worten, der Mann ist [keinesfalls neutral, ja sogar korrupt](#). Ebenfalls auch Oberrichter Arnold Marti.

Hiermit bitte ich Sie, diese Anzeige zuhanden einer neutralen Nicht-Schaffhauser Instanz als Beweismittel sicher zu verwahren, damit die genannten Justizverbrecher zur Rechenschaft gezogen werden können. Seit nunmehr 10 Jahren haben sich die fehlbaren SH-Juristen in Ermangelung von Weisheit Gesetzestreue und dem Bruch ihres Amtseides (Gelübde) hoffnungslos festgefahren. In diesem Sinne ermahne ich Sie einmal mehr dringlich und zum wiederholten Male, diese ungeheure Freiheitsberaubung zugunsten einer von mir frei wählbaren, NEUTRALEN und AUSSERKANTONALEN Justiz unverzüglich aufzuheben.

In Erwartung einer raschen und unbürokratischen Stellungnahme verbleibt

Josef Rutz

- Rechtsgültiger Beweis für das Absenden des Briefes vorhanden